

生徒会執行部代表の「3学期の抱負」始業式での発表

冬休みが明け、今日から三学期が始まります。生徒会執行部として、特に力を入れていきたいことが3つあります。

一つ目は、今週行われる「小中交流ふれあいタイム」です。小中交流ふれあいタイムでは、小学生に中学校とはどういうところなのか、どんなことをするのかなど様々なことを伝えます。12月頃には、部活動や委員会活動の写真や動画の撮影にご協力いただき、ありがとうございました。小学生に見てもらう動画をこの冬休み期間に生徒会執行部で作成しました。中学校のことをしっかりと伝えたいと思います。

二つ目は、「生徒会ラジオ」です。3年生の先輩方が始めた生徒会ラジオも1年が経過しました。皆さんにお昼の放送を少しでも楽しく聞いてもらうために、これまで先生方の協力も得て、インタビューなどを行ってきました。これからも、じゃんけんなどの放送委員さんの取り組みを参考にしながら楽しく放送をしていきたいと思えます。みなさんからの質問も随時、お待ちしております。ぜひ、目安箱に投稿をよろしくをお願いします。

三つめは、「挨拶運動」です。11月には、愛宕駅や品井沼駅前でも挨拶運動を行いました。また、クリスマスの時期にはサンタの格好をするなど、これまでの挨拶運動をより活性化するように、取り組んできました。今後も、朝でも大きな声で明るく挨拶をしていくことを心掛け、他学年との交流もより深められるように生活委員さんと頑張っていきたいと思えます。全校生徒のみなさんも、大きな声で挨拶をしていきましょう。

これまでの活動の反省をしながら、来年度に向けて3学期も、いろいろなことに挑戦していきたいと思えます。また、4月になると1年生は2年生に、2年生は3年生に進級します。少しでも、3年生の先輩方に近づけるように、引き続き頑張っていきます。今後も、生徒会執行部の活動にご協力よろしくをお願いします。